

Jorcano abre las jornadas de divulgación del Instituto Jovellanos



Me gusta 0

4 noviembre 2014
00:13



f

o



o



José Luis Jorcano fue ayer el encargado de abrir las jornadas de divulgación del Instituto Jovellanos. El científico, doctor en Ciencias Físicas y director de la Unidad Mixta de Ingeniería Biomédica de la Universidad Carlos III de Madrid, explicó los métodos de producción y las crecientes aplicaciones al tratamiento de enfermedades y accidentes de la piel artificial. Jorcano se extendió en el trabajo del Centro Comunitario de Sangre y Tejidos de Oviedo en un conferencia celebrada en el Antiguo Instituto. Hoy será el turno de Tomás Emilio Díaz, que hablará de invasiones biológicas (19.30 horas).



PUBLICIDAD

